



Zug, 25. Dezember 2010, 14:45 Uhr

291 / MEDIENMITTEILUNG

Baar: Küchenbrand glimpflich verlaufen

Fondue-Oel entzündet sich auf Herdplatte

Eine unbeaufsichtigte Fonduepfanne in der Küche einer Wohnung an der Oberen Rebhalde in Baar hat an Heiligabend (24. Dezember 2010) zu einem Feuerwehr- und Polizei-Einsatz geführt. Kurz vor 17:30 Uhr erhitzte eine 54-Jährige auf der Herdplatte Oel für ein Fondue. Als die Frau die Küche kurzzeitig verlies, entzündete sich der Inhalt und setzte so Teile der Küche in Brand. Mit einem Feuerlöscher konnte der Ehemann das Feuer erfolgreich bekämpfen. Die mit 40 Personen ausgerückte Feuerwehr Baar brauchte nicht mehr einzugreifen.

Verletzt wurde niemand. Es entstand ein Sachschaden von gegen 20'000 Franken.

Weitere Auskünfte:

Marcel Schlatter, Mediensprecher der Zuger Strafverfolgungsbehörden, steht Ihnen während den Bürozeiten zur Verfügung (T 041 728 41 25). Für O-Töne am Radio wählen Sie bitte T 041 728 49 45.